



Vuelve una nueva edición de “Noche de Risas” de Telecable para todos sus clientes

- Tres monologuistas, cuya identidad se mantiene en secreto, serán los protagonistas de esta cita mañana 10 de marzo a las 19:30 horas en el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo
- Ante el éxito cosechado año tras año, Telecable sigue optando por el formato de los monólogos para acercarse, de una manera diferente, a sus clientes y a la población asturiana en general.

Gijón, 9 de marzo de 2023. Vuelve “Noche de Risas” de Telecable, un evento multitudinario que el operador asturiano ha celebrado ya con anterioridad. Con este evento, especialmente pensado para los clientes de Telecable, se da recorrido al formato del monólogo, que el operador asturiano ha escogido para mantenerse cerca de su gente. Es una apuesta permanente por el talento, por el ingenio y por el humor, y una forma rápida y eficaz de acortar distancias entre las personas.

Tres monologuistas deleitarán a los clientes de Telecable el próximo 10 de marzo a las 19:30 horas, en el Auditorio Príncipe Felipe de Oviedo. Quienes compartirán sus vivencias personales en clave de humor con toda la audiencia. Como siempre, se mantiene en secreto sus identidades para jugar con la sorpresa.

Para Telecable esta acción supone una forma de agradecer la confianza que sus clientes ponen en sus productos y servicios, mediante una experiencia novedosa y cercana.

Telecable – Comunicación

comunicacion@telecable.com

www.telecable.es